



ブリッジ・ライフ・プラットフォーム

# BRIDGE LIFE Platform 構想

の街びらきを行いました

5月26日、久喜市、東武鉄道株式会社、トヨタホーム株式会社、イオンリテール株式会社、早稲田大学大学院小野田弘士研究室は、南栗橋8丁目周辺地区を舞台とした次世代の街づくりプロジェクト「BRIDGE LIFE Platform 構想」の街びらきセレモニーを行いました。当日は、ゼロエネルギーハウス（ZEH）の内覧会や自動配送ロボットの走行実験などが行われ、多くの記者の注目を集めました。また、5月28・29日には、一般向けの街びらきイベントを開催しました。このイベントには両日とも大勢の方が来場し、大変な賑わいを見せていました。



- ①産官学の5者によるテープカットセレモニー
- ②当日は東武鉄道の特別列車が浅草駅～南栗橋駅間を運行
- ③スーパーマーケットで買った商品を自動で配送するロボットの走行実験
- ④先進技術を導入した全172戸のゼロエネルギーハウスが建設される住宅地
- ⑤移動動物園やキッチンカーなどの催しで賑わうイベント会場

## イオンスタイル南栗橋 — グランドオープン！

5月28日、「イオンスタイル南栗橋」がオープンしました。開店前から多くの方が来場し、店内は大盛況。地域に密着した店舗として、南栗橋エリアの新しいライフスタイルを創出します。



▶セレモニーに先立ち、鷺宮太鼓保存会が太鼓の演奏を披露



◀地場産品を豊富に取り扱う

### いいじまゆきお 飯島祐紀夫さんへ表彰状



5月26日、久喜市放課後子ども教室（ゆうゆうプラザ）を市内全小学校に開設し、17年の長きにわたり運営にご尽力いただいた飯島祐紀夫さん（写真左から2人目）に表彰状を授与しました。令和3年度まで運営委員会の会長を務めた飯島さんは「これからは、ゆうゆうプラザの原点に戻り、サポーターとして活動していきたい。」と語られました。放課後子ども教室は、広報くき6月号で特集しています。ぜひご覧ください。



### わがやのアイドル



「すくすく育ってね」  
鈴木 捺那ちゃん  
(10カ月)



「ねえねが大好き！」  
なかね 歩城くん  
(1歳)

### 広報紙 × Instagram

あなたの写真を広報で紹介します！

## #kukimemo

のハッシュタグをつけてインスタグラムで投稿しませんか？

## 今月の写真

5月中に投稿された写真の中から選びました！

投稿者 撮影場所

【藤のれん】  
@cucu\_re さん  
蕨蒲神社

【木洩れ日ふりそそぐ】  
@ailondo369 さん  
久喜菖蒲公園

【素晴らしい明日の予感】  
@seinanopapa さん  
八甫

毎月月末までに「#kukimemo」のハッシュタグをつけてご投稿いただいた中から数点を選び、翌々月発行の広報くきに掲載します。みなさんの素敵な写真お待ちしております！詳しい応募方法は市ホームページをご確認ください。